IM GRÜNWALDER GEMEINDERAT



Den Grünwalder Gemeinderat kennt Dietmar Jobst (I.) ausgezeichnet. Schließlich hat er als Geschäftsführer viele Jahre neben Altbürgermeister Hubertus Lindner gesessen. Seine Bürgermeisterkandidatur 2002 für die PBG blieb allerdings erfolglos, er musste sich Bürgermeister Jan Neusiedl (r.) geschlagen geben und blieb bis zum Ruhestand im Jahr 2011 Geschäftsleiter. Jetzt löste er PBG-Gemeinderat Horst Sedlmair ab, der nach sechs Jahren von seinem Ehrenamt zurücktrat. Hauptgrund für den Rücktritt ist berufliches Engagement.

Bürgermeister Jan Neusiedl: "Du hast das Hobby zum Beruf gemacht und bist in deinem Bistro sehr eingespannt." Allerdings gibt es weitere Ursachen für das Ausscheiden: Das politische Klima hatte Sedlmair nicht sonderlich behagt. Entscheidungen seien von der Mehrheit bereits gefällt, bevor sie im Gemeinderat diskutiert werden. Das habe ihm den Spaß an der Sache ein wenig verdorben. Zur Verabschiedung bekam Sedlmair ein Grill-Kochbuch (er hatte sich vor Kurzem einen Profi-Grill gekauft), einen Geschenkkorb und ein Abendessen zu Zweit bei Schuhbeck.